
Власти ХМАО обратятся к правительству
России из-за новых дорог
Власти ХМАО определятся с позицией региона по вопросу перевода земель лесного фонда в
другие категории. Решение будет принято в пятницу, 10 марта, на заседании правительства
Югры.

Как следует из документов к заседанию властей региона, речь идет о семи территориях,
которые входят в земли лесного фонда. По каждому участку необходимо постановление
председателя правительства России, однако это решение может быть принято только после
согласования руководством субъекта Федерации.

Сразу три участка земли будут выведены из лесного фонда для строительства новых дорог. В
Березовском районе появится трасса Саранпауль — Неройка — Пуйва — Хальмер-Ю. В Ханты-
Мансийском районе новая дорога свяжет деревню Добрино и автостраду Тюмень — Ханты-
Мансийск через Горноправдинск. В Октябрьском районе возведут трассу Нягань — поселок
Уньюган.

Из лесного фонда выведут также кусок земли под строительство дорожного сервиса на дороге
«Северный обход» Сургута. В Нефтеюганском районе одна из АЗС переделает СТО в кафе-
магазин, а в Сургутском районе будет построен комплекс для производства моторного топлива
Сургутского ЗСК, а также получена возможность для расширения одной из промышленных баз
муниципалитета.

На заседании правительства также будет рассмотрен ряд вопросов, касающихся
формальностей при предстоящей думской сессии — власти округа делегируют в качестве
своих представителей нескольких директоров окружных департаментов в качестве
официальных представителей при рассмотрении профильных вопросов.

https://toptyumen.ru/2017/03/11/25224
https://toptyumen.ru/2017/03/11/25224

